



Comunicado público - Jueves 2 de noviembre de 2023

El Colegio Médico de Bogotá rechaza los actos de violencia contra profesionales de la salud en el Meta

El Colegio Médico de Bogotá -CMB-, repudia de manera enérgica los actos de violencia registrados en la noche del pasado domingo 29 de octubre contra el Talento Humano en Salud -THS-, en el Centro de Salud de Barranca de Upía, en el departamento del Meta.

Los hechos registrados corresponden al ataque que se efectuó contra el personal médico presente, quienes atendían a dos pacientes víctimas de una riña entre ellos mismos. En este suceso el personal se vio involucrado como copartícipes de un conflicto ajeno; cabe mencionar que los trabajadores de la salud estaban ejerciendo su labor, sin tomar partido alguno.

Hacemos un llamado, a las autoridades locales y regionales, para ser más solícitos en el respaldo inmediato que se debe facilitar al personal sanitario cuando se presenta un hecho de esta naturaleza, y así evitar repetir este tipo de situaciones lamentables.

También, hacemos un llamado a la comunidad en general para que tome conciencia de que el THS vela por la salud de todo paciente, independientemente de cualquier ideología, raza, religión o situación legal en curso. Instamos a renunciar a la práctica de pretender hacer «justicia» por las propias manos, y se encauce todo proceso por medio de las autoridades competentes.

Entendemos que el modelo actual de salud contribuye a las deficientes condiciones de seguridad tanto físicas, laborales y socioeconómicas, como psicológicas, de la mayoría del THS colombiano, en particular, el que labora en las zonas más apartadas, zonas en que por la inoperancia de todo el Sistema, la comunidad en general toma represalias, descargando su rabia y frustración, contra el personal médico que la atiende.

De esta manera, solicitamos al Honorable Congreso de la República a que actúe con celeridad en la aprobación de la Reforma a la Salud en curso; en Colegio Médico de Bogotá creemos que es la manera más eficiente de mejorar las condiciones de todo el THS, lo que redundará en el bienestar de toda la población en general.

Junta Directiva
Colegio Médico de Bogotá